

## MOREY-SAINT-DENIS

# Saint-Vincent tournante 2024 : déjà 110 000 fleurs au compteur

Les préparatifs de la 80<sup>e</sup> édition de la Saint-Vincent tournante sont en cours. L'événement, qui se déroulera les 27 et 28 janvier 2024 dans les deux communes voisines de Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny, a lieu grâce à la participation de nombreux bénévoles. Notamment ceux de la commission décoration qui ne comptent plus leurs heures pour embellir le village.

Dans les villages de Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny, un mardi sur deux, ont lieu des ateliers réunissant bénévoles et habitants pour préparer, ensemble, les fleurs en papier crépon qui orneront les rues des deux communes lors de la prochaine Saint-Vincent tournante, organisée les 27 et 28 janvier 2024.

Parmi les six membres actifs de la commission décoration, Nadine Duprey explique que « de nombreuses personnes viennent nous donner un coup de main, sans oublier la participation des résidents de la structure Vill'âge bleu à Nuits-Saint-Georges, et des enfants du regroupement pédagogique intercommunal ».

Plusieurs types de fleurs ont été réalisées, « et nous avons repris des couleurs présentes sur l'affiche de l'événement, qui rappellent également les coloris de la Bourgogne ».

« Nous pensons pouvoir aller jusqu'à 150 000 pièces »

L'atelier fleurs a permis de faire participer une entreprise locale, Coti-Jouet, située à Marsannay-la-Côte et gérée par un habitant de la commune de Morey-Saint-Denis. « Nous avons déjà réalisé plus de 110 000 fleurs », précise Nadine



Le groupe se rassemble depuis février 2022 pour embellir les deux communes en janvier prochain. Photo LBP/E. B.

Duprey. « Les ateliers ont débuté dès le mois de février 2022 et nous avaient permis de comptabiliser 50 000 fleurs au début de l'année 2023. Nous pensons pouvoir aller jusqu'à 150 000 pièces ».

Des ateliers qui ont pour fil conducteur la convivialité. « Il y a une bonne participation de la part des habitants et toujours une bonne ambiance. Les séances sont organisées en fin de journée pour que les personnes qui travaillent puissent aussi venir. Et cela permet de passer un bon moment et de faire de nouvelles rencontres entre habitants des deux communes ».

Écologie : les structures donnent le "la"

Un autre atelier dédié aux structures a lieu chaque vendredi. « Les fils conducteurs de cette Saint-Vincent tournante sont la musique et la photo. Nous avons réalisé des créations pour donner vie à ces thèmes, ainsi qu'autour d'autres arts et activités culturelles, comme la danse ou la peinture », poursuit Nadine Duprey.

« Nous nous orientons au maximum vers des matériaux de récupération et sans plastique, afin de rester dans une démarche écologique,

comme des palettes en bois, des bouchons de liège, ou des sarments de vignes, que nous utilisons pour créer des instruments de musique et d'autres éléments du décor ». En effet, l'organisation de l'événement a souhaité adhérer au Réseau éco-événement (REEVE), afin d'être labellisé éco-responsable. « Nous avons aussi réalisé plusieurs centaines de conteneurs pour les déchets avec des morceaux de tonneaux », affirme un bénévole.

Emma BOSSAND (CLP)

« Nous nous orientons au maximum vers des matériaux de récupération et sans plastique. »

Nadine Duprey, membre de la commission décoration

## Une Saint-Vincent tournante sur le thème des arts et du vin

La Saint-Vincent tournante de Morey et Chambolle sera sur le thème des arts et du vin. En février, les dirigeants de l'association qui organise la fête ont dévoilé les onze commissions en charge des différentes thématiques de cet événement qui attire chaque année plusieurs dizaines de milliers de personnes.

« Une œuvre d'art et un vin suivent le même chemin »

Parmi elles, la commission décoration. « La fête de Couchey, en 2023, a connu un impressionnant succès. Ils nous ont lancé un message pour prolonger cette réussite, dans l'esprit de la Saint-Vincent », avait également livré Myriam Huelin, co-présidente avec Laurent Lignier qui notait : « Le thème de l'édition 2024 : les arts et le vin. C'est le trait d'union qui réunit nos deux villages ».

La coprésidente avait ensuite dressé un parallèle pour expliquer ce choix : « Une œuvre d'art et un vin suivent le même chemin : observation, finesse, patience et création. Grâce à la musique, la photographie, la sculpture, la danse, la peinture, le chant, le cinéma et la poésie, l'art s'invite dans nos vignes et dans vos verres ».



L'affiche de la Saint-Vincent tournante a été réalisée par l'artiste côte-d'orienne Camille Garnier, qui était déjà l'auteure de celle de l'édition de Vézelay, en 2019. Photo LBP/Manuel DESBOIS



Au sein de la commission "structures", on fait parler sa créativité pour créer des décors sur le thème des arts. Photo LBP / E.B.

### DES ARTISTES ET EXPOSANTS RECHERCHÉS

Dans le cadre de la prochaine Saint-Vincent tournante, les organisateurs recherchent des artistes et des exposants sur le thème de la vigne et du vin. Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec les organisateurs par mail à l'adresse [animation@saintvincent2024.fr](mailto:animation@saintvincent2024.fr)